

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN - Am Ratsbauhof 1c-31134 Hildesheim

Ortsverband Algermissen

Geschäftsstelle Hildesheim

Telefon: 0176 38184263

E-Mail: ortsverband.algermissen@gruene-hildesheim.de

Vorstand: Sabrina Pach Matthias Brinkmann

Algermissen, 2.12.2022

--- PRESSEMITTEILUNG ---

Grüne nominieren Brinkmann zum Bürgermeister-Kandidat Kreisverband sagt Unterstützung zu

In ihrer Mitgliederversammlung am 01.12. in Ummeln haben die Algermissener Grünen Matthias Brinkmann als ihren Kandidaten für das Amt des Bürgermeisters in der Gemeinde nominiert. Matthias Brinkmann stellte sich den Mitgliedern zur Wahl: "Mit meiner langjährigen Verwaltungserfahrung im Laatzener Bürgermeister-Büro an der Schnittstelle zur Kommunalpolitik, meinem Wissen um das Notwendige aus der Ratsarbeit hier und meiner Leidenschaft für die Menschen in dieser Gemeinde bringe ich alles mit, was diese Gemeinde jetzt braucht." Mit diesen Worten warb Brinkmann bei der Versammlung um das Vertrauen. "Die Herausforderung werden in den nächsten 8 Jahren immens sein. Auch wenn Fachkräftemangel und knappe Finanzmittel bremsen, werde ich mit Kreativität und Entschlussfreude die Dinge voranbringen", ergänzte Brinkmann beherzt.

Entsprechend eindeutig fiel die Wahl aus: einstimmig. Anlässlich dieser Kandidat*innen-Aufstellung war das Sprecher*innen-Team des Kreisverbands der Grünen Oliver Kersten-Wilk und Deborah Will eigens nach Ummeln gereist. "Matthias' Leidenschaft für diesen Posten ist schon beeindruckend. Gerne sagen wir ihm die volle Unterstützung des Kreisverbands zu", freute sich Sprecherin Will nach der Wahl.

"Der plötzliche Tod Wolfgang Moegerles hat uns sehr betroffen gemacht. Nun ist eine Neuwahl für das Bürgermeisteramt zu einem Zeitpunkt nötig, zu dem niemand damit gerechnet hat. Mit Matthias Brinkmann als kompetenten und sympathischen Menschen machen wir Grünen den Algermissenerinnen und Algermissenern ein ernstzunehmendes Angebot", ergänzte Sabrina Pach, Sprecherin der Grünen im Ortsverband.

"Gleich im neuen Jahr werde ich damit beginnen, mich den Menschen in der Gemeinde weiter vorzustellen. Ich freue mich auf die Begegnungen, die Gespräche und die Argumente", schwärmt der neue Kandidat.

Sabrina Pach

Foto: Grüne Algermissen

BU: Sprecherin der Grünen Sabrina Pach gratuliert dem frisch gekürten Kandidaten Matthias Brinkmann